

Magersucht

Ich dachte ich wär sehr schön
doch war ich hässlich
man sah meine Knochen
war nur ein Gerippe
musste mich belügen
war zu dick für mein hundertsiebzig centimeter
Vierzig kilo warn zu viel
zehn kilo weniger da musste ich hin
dann könnt ich mich selbst beachten
würd kein dicker Elefant mehr sein

Ich wurde schwächer
das merkte ich
ass nur wenig und am Ende gar nichts mehr
verlor kilo um kilo
zum schluss konnt ich fast nicht mehr stehen
mein Körper war schwach
zerbrechlich sogar
alles kostete mich Immenz viel Kraft
verlor weiter an Gewicht dann stürzte ich
meine Beine trugen mich nicht mehr
viel auf meine rechte Schulter
schmerz durchzuckte meinen Körper
verlor das Bewusstsein
es wurd alles Schwarz um mich herum
ich hatte nun dreisig kilo
ich habe es geschafft
nun war ich nicht mehr dick
doch welchen Preis
musst ich dafür bezahlen
mein Leben war Preis genug

©